

Randonnée de 4km à La Bastide-Puylaurent en Lozère

Distance: 3,81km, Altitude maximum: 1092m, Altitude minimum: 1019m, Dénivelé cumulé: 90m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentière la Bastide-Puylaurent Vivarais Cévenol (2838OT).

Depuis L'Etoile, passer l'Allier sur la passerelle et longer la rivière à droite. Monter vers La Poste par le chemin en zig-zag. Traverser la rue de La Poste pour rejoindre le chemin en face en restant sur sa droite. En haut continuer la piste en face en laissant le stade sur sa droite. Au carrefour de la D906 & D4, prendre le chemin en Face qui longe le Pradillou dans les bois jusqu'à la rivière du Rieufrais que l'on traverse par la passerelle. Suivre le chemin sur la droite qui remonte jusqu'à l'orée du bois. Longer le bois sur la gauche jusqu'à la ferme de Courège et le GR7 & GR72 que l'on suivra à gauche et qui descend jusqu'à La Bastide.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-la-bastide-puylaurent-4km.htm>

4km hike at La Bastide-Puylaurent in Lozere

Distance: 3,81km, Elevation maximum: 1092m, Elevation minimum: 1019m, Elevation gain: 90m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Largentiere la Bastide-Puylaurent Vivarais Cevenol (2838OT).

From L'Etoile Guest house, pass the Allier river on the bridge and follow the river to the right. Climb to La Poste by the little trail who zigzag. Across La Poste street to reach the path in front you keep on your right. Continue the track to the top, leaving the stadium on your right. Keep going into the crossroads of the D906 & D4 (roundabout), take the path along the "Pradillou" in the woods to Rieufrais creek which is crossed by a little bridge. Follow the path on the right to the edge of the wood. Walk along the woods on the left to the farm "Courège" where you will find the GR7 and GR72. Follow them to the left and down to La Bastide.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-la-bastide-puylaurent-4km.htm>

